

Bremen, 10.02.2016

## Beschluss

des Beirates Neustadt (Fachausschuss Bau, Umwelt und Verkehr)

vom 09.02.2016

### **„Städtebaulicher Wettbewerb zur Gestaltung der Stadtstrecke im Zuge der Umsetzungen zum Generalplan Küstenschutz“**

Der Beirat Neustadt (Fachausschuss Bau, Umwelt und Verkehr) bekräftigt seine Erwartung, in der künftigen Jury für die Beurteilung und die Auswahl der Erarbeitungen im Rahmen des städtebaulichen Wettbewerbs im Zuge der Umsetzungen zum Generalplan Küstenschutz mitzuzentscheiden.

Abstimmungsergebnis: Einstimmige Zustimmung

gez. Czichon

Annemarie Czichon  
(Ortsamtsleiterin)